

Harán misa para recordar a querido profesor que falleció hace un mes

Eduardo Chacana fue un gran guitarrista y creó varios grupos musicales escolares en la comuna

A un mes de su partida, aún sigue repercutiendo la dolorosa partida del querido profesor limachino Eduardo Chacana Marín, quien es recordado por su labor docente y por la creación de conocidos grupos musicales escolares como "Vida Alegre" y "Alborada".

El docente, si bien nació en Viña del Mar, vivió en Lima-che desde que tenía 13 años, en calle Manuel Rodríguez esquina Wiemers. Y con tan solo 19 años se recibió como profesor de Educación Básica General y comenzó a trabajar en la Escuela 92, que en ese entonces estaba ubicada en calle República, pero que luego sería trasladada a calle Sargento Aldea, siendo actualmente la Escuela Teniente Merino.

Este querido profesor, además de dar clases, tenía una enorme pasión por la música y particularmente por la guitarra, siendo parte de conjuntos musicales como

"Sigmas", que entre los años 1965 y 1970 animaba fiestas en la comuna y en distintos escenarios de la zona, con un variado repertorio que incluía rock and roll, twist, cumbias, boleros y hasta cuecas.

Fue este amor por la música y por la docencia lo que llevó al "profe Chacana" a crear grupos musicales escolares,

comenzando con "Los Estudiantes", con voces e instrumentos como arpa, guitarra, bombo y percusión; y luego el grupo "Vida Alegre", que se presentaba en actos de todos los colegios de la comuna.

Su trabajo docente lo llevó al Colegio Religiosas Pasionistas, donde también creó nuevos conjuntos musicales, destacando el

grupo "Alborada". Éste contaba solo de alumnas de enseñanza media y se mantuvo activo durante varios años, destacando en importantes festivales. Lamentablemente, durante la pandemia, tuvo que disolverse por la imposibilidad de ensayar.

Eduardo Chacana también fue director de la Escuela Héroes de Chile, donde se mantuvo hasta el 2009, año en el que se jubiló. Y en su casa de siempre descansaba disfrutando de su música, la que tantas alegrías le había dado durante toda su vida. Nunca perdió el contacto con muchos de sus estudiantes y además recibió homenajes por parte de ellos.

LO RECORDARÁN CON UNA MISA

Justo a un mes de su partida, ocurrida el 7 de febrero, hoy viernes 7 de marzo se realizará una misa de acción de gracias por la vida del querido profesor Chacana, a las 19:30 horas, en la Parroquia Santísima Trinidad de Limache.

La invitación es abierta a todos quienes lo conocieron y quieran ser parte de este homenaje al destacado maestro limachino, quien será recordado por siempre por su música, su alegría y su dedicada labor docente.



Eduardo Chacana Marín será homenajeado en una misa que se realizará hoy 7 de marzo.